



Los diabéticos protestan por su discriminación del carné de conducir

LEÓN. R.M.

Redacción

La Asociación de Diabéticos de León se ha unido a una campaña nacional de recogida de firmas para denunciar la «discriminación» que sufren los enfermos a la hora de obtener y mantener el carné de conducir, y para exigir la retirada de la legislación vigente que les obliga a realizar revisiones médicas más continuadas que al resto de los conductores.

Los enfermos pretenden, con esta iniciativa, implicar a toda la sociedad buscando el apoyo de instituciones locales, provinciales y autonómicas. La campaña lleva por lema *Los diabéticos no somos un peligro al volante* e intenta evitar que estos pacientes tengan que realizar semestral o anualmente la revisión médica «sin tener en cuenta la evolución de la ciencia médica ni el perfeccionamiento de las técnicas de autocontrol». La asociación destaca que no es el diagnósticos de diabetes lo que debe marcar la periodicidad de los controles, sino la patología concreta de cada enfermo.

Todos los interesados en brindar su colaboración pueden pasar por la sede de en horario de oficina, martes y jueves de 11.30 a 13.30 horas, y el miércoles 19 a 20.30 horas.